
事務局より

ユニフォームを新しくする場合は、作成をする前に高木に画像などを送るようにして下さい。
作成した後に許可が出せない場合は作り直しをして頂きます。

加盟チームTapanより提案意見：現在足立区在住在勤をチーム内で50%いないといけないが、その％を
緩和する事は出来ないだろうか？他区ではかなり緩くなっていたりして、足立区も緩和などしたりして
新規チームが入りやすくしたり、既存チームが存続しやすくしたらどうでしょうか？

都民大会の登録選手の条件が今大会より大幅に緩和されました。
都内在住であれば、足立区サッカー協会に所属していれば参加出来ます。
都外在住ならば、区内に在勤していれば5名まで参加出来るようになりました。

しかし、墨東大会は足立区在住在勤が必須な事から既に加盟しているチームは足立区在住在勤率を40％に
しまして、これから新規加盟するチームには在住在勤率を50%に致します。

令和6年度代議員
ダイナマイト、ウィルビス、レイジェス、ジーク、カプリシャス、Tapan、DESAFIO、リバイバル、バコ

原元事務局より

その他

5月の会議はなし

次回7月29日月曜日19時より　梅田センター第一学習室　になります。
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